

久喜市立太田小学校

# 学校運営協議会便り

日頃より太田小学校の教育活動に御理解、御協力をいただきありがとうございます。太田小学校がコミュニティ・スクールに移行し、3年目になりました。運営委員メンバーを紹介します。

## 田中 靖男 (会長)

企画運営部

3年目となりました。私たちは「全力でがんばりぬく子」を目指す太田っ子の皆さんを全力で応援します。

## 杉森 富美江 (副会長)

広報部

学校運営協議会3年目になります。PTA会長だった経験を生かし学校運営のお手伝いをしたいと思います。

## 田中 行人

安全見守り部

私たちは太田っ子の通学の安全を守る青パト活動と、地域の人たちと取り組む太田っ子の枝豆づくりを応援しています。

## 千葉 正人

企画運営部

子どもたちの安全で安心した学校生活が送れるよう、これからがんばっていきます。

## 高塚 健

環境整備部

元気な太田っ子が大好きです。子どもたちが楽しく通える環境づくりに努めています。垣根、植木の剪定、ピオトープ周辺の整備に努めています。

## 堺 俊治

学習支援部

太田っ子の明るい笑顔・・・それが活動源になっています。

## 徳富 雅子

学習支援部

今年より運営委員のメンバーになりました。保護者の一人として学校づくりをお手伝いします。

## 大竹 直子

広報部

学校運営協議会委員1年目です。広報を担当しています。主にPTA広報誌を通じての広報活動、ブログ(校長先生)、協議会便りの発行を行っています。どうぞよろしくお願いします。

上記8名と

木村 信之(校長)

山本 純 (教務主任)

の10名と宮岸利行教頭先生のサポートで、子どもたちのより良い成長のため、学校づくりを進めていきます。



コミュニティ・スクール・・・学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。

10月8日(月)えだまめ収穫体験が行われ、太田っ子49名の児童、その兄弟や保護者の方々総勢100名以上で、収穫体験を終えることができました。

種まきから土寄せ、除草、収穫まで、農作業の一端の体験でしたが、「農作業の大変さと収穫できた時の喜び」「共同作業の大切さ」「食することの感謝」そして何よりも「子どもは地域の宝」「太田っ子の健やかな成長を願う、地域の人々の願い」を子どもたちの感じとってもらえたら幸いです。

ぜひ、お子さんに保護者の方の言葉で伝えていただければと思います。

太田小コミュニティ協議会のみなさんには本当にお世話になりました。ありがとうございました。



子どもたちの感想・・・「楽しかった」97% 「ふつう」・・・3%

<児童より>

- ・みんなと協力して種まきや収穫をすることができました。えだまめはとてもおいしかったです。ありがとうございました。
- ・全3回初めていけて楽しかったです。地域の方々が毎日お世話をしてくれたので育ったと思います。ありがとうございました。またやりたいです。

<保護者より>

- ・普段の生活では得られない良い刺激を得られたと思います。地域の方々との交流もでき大変よい機会でした。ありがとうございました。

